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LENDINARA
“BARUFFE” AL BALLARIN
(I. Bel.) “Lebaruffe chiozzotte”
di CarloGoldoni chiuderà
sabato la stagionedi prosadel
teatrocomunale Ballarin.Una
dellepiù applaudite commedie
goldonianie, saràmesso in
scenadal PiccoloTeatroCittà di
Chioggia con la regiadi Franca
Ardizzoncon inizio alle 21. La
storia iniziaquando il giovane
“batelante”Toffolo
Marmottina, approfittando
dell’assenzadegli uomini
ancora inmare, offre aLucietta,
già fidanzata conTittaNane, e a
suacognatadonnaPasquaun
pezzettodi zucca abbrustolita
per far ingelosireChecca, la
giovane sorella diOrsetta. Tra
ledonne scoppia per rivalità e
gelosiaunabaruffa, placata
dall’arrivodel vecchio “paron”
Vincenzo. I biglietti sono in
vendita suwww.vivaticket.it e
allaBiblioteca comunaledi
Lendinaraoggi e venerdì dalle
15alle 18 e sabatodalle 9 alle 13,
sabato sarannoacquistabili in
teatrodalle 20.

CASTELNOVO BARIANO
UNMATRIMONIO DA RIDERE
(I. Bel.) Si rideràdomenica al
teatro Indipendenza, dove alle
17 andrà in scena la commedia
“Ma ilmatrimonio era ieri”
interpretatadalla compagnia
Magic’attori. È organizzata dal
gruppo insiemealComuneoe
allaPro loco la commedia
scrittadaGiuseppeDella
Misericordia e adattata da
PietroBoschini che cura anche
la regia. La storia è quelladi un
futuro sposo cheperuna serie
di sfortunati eventi arriva con
12oredi ritardoal proprio
matrimonio, perpoi scoprire
dal suo testimone cheè già stato

celebrato senzadi
lui. Ingresso libero.

OCCHIOBELLO
PASSEGGIATA PER PULIRE
Primapasseggiata ecologica
dell’annoconPlastic Free
Occhiobello. L’associazione
proponeai volontari di trovarsi
domenicaalle 9, in via
Boccalara, nell’areadi sostadel
vialedeiNati da cui partire per
raccogliereplastica e rifiuti
abbandonati. Poi i volontari si
sposteranno in via della Pace,
percorrendo la ciclabile,
l’argine eunapartedi golena. I
partecipanti riceveranno
maglietta, guanti e sacchi. È
possibile iscriversi anche
domenicamattina.
ReferenteMimmoVecchiatti
3496887678.

OCCHIOBELLO
DONO AI NATI NEL 2023
La festa ai bambini nati nel
2022è stata un’occasioneper
accogliere le famiglienella
comunitàper la giornata
nazionaledellaGentilezzaai
nuovinati, lo scorso 18marzo.
Gli assessoriLauraBella),
MonicaViaro , LorenzaBordin
hannoorganizzato la
manifestazioneper i 79
bambininati aOcchiobello.Nel
parcodi viaBuozzi, sono stati
consegnati attestati, doni e le
chiavi della gentilezza create
dai piccoli della scuola
dell’infanziaDeAmicis.
«Eranopresenti 36 famiglie
quindiunottimo successo –
commenta l’assessoreBella -,
chinonèpotutovenire può
passarea ritirare l’attestato e
l’omaggioall’Urp finoa venerdì
24marzo,mentre ai
frequentanti il nido, saranno
consegnati a scuola».

`Ci sono 700mila euro
per Vicenza e le ville
del Palladio in Veneto

BADIA POLESINE

Sono partite le opere di asfal-
tatura che interesseranno cen-
tro e frazioni, grazie ad una
somma che deriva dai fondi
Pnrr che ha permesso al Comu-
ne di organizzare un intervento
dimanutenzione almanto stra-
dale in alcuni punti particolar-
mente bisognosi. Gli interventi
sono effettivamente partiti que-
sta settimana, toccando la fra-
zionediVilla d’Adige.
«I lavori di asfaltatura sono

iniziati – conferma l’assessore
Cristian Brenzan che ha la dele-
ga alle Opere pubbliche nella
giunta di Giovanni Rossi – si sta
intervenendo su due delle vie
principali di Villa d’Adige, via
Marconi e via Sabbioni, dove è
anche in corso un altro lavoro.
Si tratta di opere possibili gra-
zie al bando Pnrr e dopo queste
manutenzioni ci si dovrebbe
spostare in altri punti, secondo
il programma stabilito. Ovvia-
mente verrà toccato il capoluo-

go dove sarà interessata la rivie-
ra Adigetto. Credo che tutto si
concluderà nell’arco di qualche
giorno».
In precedenza, ad anticipare

il via alle opere, era stato il co-
mando di Polizia locale che at-
traverso un’apposita ordinanza
aveva posto in evidenza le “mo-
difiche temporanee alla viabili-
tà per lamessa in sicurezza del-
la viabilità in varie vie del Co-
mune di Badia Polesine”, con-
fermando la partenza delle si-
stemazioni delle strade comu-
nali nella data di lunedì 20mar-
zo. Per questo, il comando dei
vigili di piazza Vittorio Emanue-
le II ha provveduto con l’istitu-
zione del divieto di transito e
del divieto di sosta alle 7alle 20,
o comunque fino al termine dei
lavori, sulle vie coinvolte dai la-
vori di manutenzione. Nel frat-
tempo, continuano gli iter lega-
ti ad altri progetti, come quelli
previsti ai plessi scolastici, uno
dei capitoli più “corposi” rispet-
to ai lavori pubblici previsti per
il 2023. “Sta andando avanti il

percorso per la scuola media –
prosegue Brenzan – con la rea-
lizzazione di un ascensore e il
rifacimento della copertura. I
lavori non sono ancora partiti,
ma ci sarà modo di affrontare
nel dettaglio anche questo tipo
di intervento”.

CONSULTA IN TOUR
In questi giorni l’amministra-

zione comunale è stata invece
in tour nella periferia per rico-
stituire la Consulta delle frazio-
ni, seguendo un calendario di
appuntamenti che aveva come
tappa conclusiva quella di que-
stomercoledì, 22marzo, a Villa
d’Adige, la realtà frazionale più
popolosa. “Gli incontri si sono
svolti regolarmente – aggiunge

Brenzan che è anche delegato
alle Frazioni nell’esecutivo co-
munale – siamo stati a Villafo-
ra, Salvaterra e Crocetta con la
data finale in programma a Vil-
la d’Adige. L’obiettivo è arriva-
re alla creazione della Consulta
delle frazioni e direi che c’è fidu-
cia. La giunta ha preso parte al-
le serate; credo siano stati mo-
menti utili per ascoltare le ri-
chieste della cittadinanza e di-
mostrare la vicinanza dell’am-
ministrazione verso le frazioni
di Badia”. La consulta, stando a
quanto riportato negli avvisi,
dovrebbeportare all’elezionedi
due componenti per frazione e
diunoper località.

FedericoRossi

©RIPRODUZIONERISERVATA

`L’intervento interessa centro e frazioni
L’assessore Brenzan: «Opere con il Pnrr» FRATTA POLESINE

Sono stati stanziati poco me-
no di 700mila euro, per il sito
Unesco denominato “La città di
Vicenza e le ville del Palladio in
Veneto”, del quale fa parte an-
che Fratta Polesine. Si tratta di
una notizia a dir poco impor-
tante per quello che riguarda lo
sviluppo e la promozione turi-
stica della piccola Fratta, inseri-
ta inuncontestodi famose ville
create dal padre degli architet-
ti, ossia Andrea Palladio. Il pro-
getto è stato ribattezzato con il
nome di “Una piattaforma digi-
tale unitaria per l’offerta turisti-
ca integratadel sitoUnesco”.
Da quando nel 1996 la Badoe-

ra è stata inserita nella lista dei
patrimoni dell’umanità
dell’Unesco, per Fratta si sono
aperte tante porte, che l’hanno
portata, unica della nostra pro-
vincia, a far parte di un presti-
gioso circuito internazionale,
che ha come capofila Vicenza.
Il nuovo progetto da 700mila
euro diventerà realtà nei prossi-
mi 120 giorni. Il Ministero del
Turismo ha infatti ufficializza-
to la concessione del contribu-
to di 690.373,77 euro, che sa-
ranno affidati al Comune di Vi-
cenza, in quanto appunto capo-
fila dell’aggregazione di svaria-
te realtà: Lonigo, Montagnana,
San Pietro in Cariano, Bassano
del Grappa, Agugliaro, Cessal-
to, Grumolo delle Abbadesse,
Quinto Vicentino, Vedelago,
BolzanoVicentino, oltre appun-
to aFratta eVicenza.

L’IMPEGNO
«È stato un impegno profuso

apienemani inquestimesi, per
coinvolgere i 12 Comuni, in rap-
presentanza di ben 5 province
venete, attorno a questo proget-
to di sistema reale e concreto -
dichiaran il sindaco di Vicenza,
Francesco Rucco e l’assessore
al turismo, Silvio Giovine -. Rin-
graziamo le varie Amministra-
zioni per la fiducia accordata,
che non era scontata, ribaden-
do l’impegno a lavorare nei
quattro mesi che abbiamo a di-
sposizione, con la stessa deter-
minazione e lo stesso impe-
gno». Il sindaco di Fratta, Giu-
seppe Tasso, assieme al vice
sindaco, Alessandro Baldo,
commentano. «Con grande sod-
disfazione possiamo finalmen-
te annunciare il riscontro posi-
tivo del bando Pnrr per la pro-
mozionedelle ville del Palladio.
Un sentito grazie alla Città di Vi-
cenza, per il prezioso lavoro
svolto a favore di tutto il territo-
riodelle ville palladiane».

MarcoScarazzatti

©RIPRODUZIONERISERVATA

SAN BELLINO

Il Gruppo donne di San Belli-
no ha festeggiato il 33esimo an-
no d’attività in coincidenza con
la festa della donna ,domenica
12 marzo. Una bella conviviale
con ricordi e racconti. Le attivi-
tà non si sono mai interrotte,
ma proseguite con le varie ini-
ziative: il grande albero di Nata-
le, rinnovato e ancora più affa-
scinante, gli addobbi per il pae-
se, i mercatini di beneficenza e
l’attenzione ai bisogni della par-
rocchia. Allamessa nella Basili-
ca don Carlo Marcello ha sotto-
lineato il prezioso ruolo della
donna nella famiglia, nella so-
cietà e nella Chiesa come tra-
smettitrice e testimone della fe-
de con lapropria vita.
Poi tutte in un ristorante loca-

le dove si è dato il via alla condi-
visione delle esperienze di vita
familiare, al canto corale, alle ri-
flessioni sulle difficoltà attuali e
alle preoccupazioni per questo
nostromondo.
Si è riflettuto che mentre ne-

gli anniOttanta , quando è sorto
il gruppo, le discussioni verteva-
no come pari opportunità della
donna con l’uomo finendo qua-
si nella ricerca della omologa-

zione, attualmente si evidenzia-
no le peculiarità delle donne
che sono una vera ricchezza
per tutta la società, e permetto-
no alla donna di esprimersi con
tutta la sua specificità, sensibili-
tà e personalità. Non èmancato
il ricordo affettuoso di tutte co-
loro, amiche e compaesane, che
nel corso degli anni sono scom-
parse.
Il sindaco Aldo D’Achille co-

me da tradizione anche con chi
l’ha preceduto, ha omaggiato
tutte di una piantina di fiori e le
ha definite “ speciali”. «Finchè
le forze lo permetteranno, an-
diamo avanti - ha risposto la re-
ferente del gruppo Daniela Ma-
lin -. Il bello è la diversità che si
completa; c’è chi è brava a cuci-
re, chi a sistemare i fiori, chi a
pensare a copiare le cose belle
che si fanno in alti paesi, chi a
realizzare, chi a reperire risor-
se, chi a spronare e a tenere in-
sieme le diverse anime. Il Grup-
poDonne di SanBellino ha sem-
pre retto comunque perché sta
insiemeperun servizio al paese
e con il solo gusto di creare e di
esprimere fantasia. Ognuna
quindi ha il suo ruolo, essenzia-
le e che con il rispetto, fa si che
ci siamoda tutti questi anni».
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BADIA POLESINE I lavori di asfaltatura iniziati a Villa d’Adige

Cronaca della pandemia:
un pomeriggio toccante

FICAROLO

(A. Gar.) La pandemia ha
scandito il prima e il dopo del-
le nostre vite, e in certi casi le
ha cambiate per sempre. C’è
chi ha voluto ricordare
l’emergenza Coronavirus
scrivendo un libro dal titolo
“731 Giorni - Cronaca”. Saba-
to è stato un pomeriggio emo-
zionante, a Ficarolo, alla pre-
sentazione dell’opera, dove
sonostati ripercorsi i tre anni
di pandemia visti con gli oc-
chi di Ficarolo. Il destino ha
voluto che questa iniziativa
arrivasse proprio il 18 marzo,
in occasione della Giornata
nazionale in memoria delle
vittimedi coronavirus.
L’autore Francesco Guerra

ha coinvolto il pubblico in un
momento così toccante. Insie-
me a lui, come lettrice, il con-
sigliere regionale Laura Ce-

stari. L’evento è stato organiz-
zato dalla biblioteca guidata
dal presidente SandroManto-
vanini, dall’amministrazione
comunale e dalla Pro loco. So-
no intervenuti il sindaco Fa-
biano Pigaiani, il vice Agosti-
no Paramatti e l’assessore De-
bora Grechi. Un ringrazia-
mento è stato tributato nei
confronti di don Massimo
Guerra per la disponibilità
del teatro parrocchiale. La
Pro locoha contribuito con la
collaborazione del consiglie-
re Yari Zanella e della presi-
dente Silvia Pellegrini, che ha
ricordato: «Rivolgiamo un
pensiero a tutti gli operatori
sanitari, ai volontari e a tutte
le persone che si sono impe-
gnate per aiutare la popola-
zioni in un evento che ha
cambiato le nostre esistenze.
Il ricordo resta vivo, la vita
vince sempre».
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FRATTA La Badoera

Un contributo
per la Badoera
e le palladiane

Sono iniziate
le asfaltature:
i primi lavori
a Villa d’Adige

Gruppo donne, una forza al servizio del paese

Badia Fratta San Bellino Lendinara Occhiobello Ficarolo

BADIA POLESINE

(F. Ros.) Continuano gli impe-
gni sul fronte dell’Urbanistica.
L’assessore Stefano Baldo affer-
ma: «Dopo aver concluso il se-
sto Piano, stiamo procedendo
con la stesura del Regolamento
per i crediti edilizi che consenti-
rà a chi è proprietario di edifici
incongrui di poterli demolire e
vedersi riconoscere un credito
edilizioulteriore. Inoltre stiamo
partecipando ad un bando euro-
peo insieme ad altri 12 comuni,
che ha come finalità la rigenera-
zione urbana, la realizzazione
di aree verdi e di piste ciclabili».
Sugli aspetti che riguardano più
prettamente il bilancio comuna-
le, altra delega in capo a Baldo,
l’assessore ha assicurato che «si
continuerà con l’attività di recu-
pero delle imposte e tasse non
pagate visto che il lavoro fatto in
questi anni dall’ufficio ha porta-

to a buoni risultati. Per quanto
riguarda la Tari il 2022 è stato
l’ultimo anno di competenza di-
retta del Comune perché dal
2023 ci sarà la nuova bolletta-
zionegestitadaEcoambiente».

COMITATO GEMELLAGGI
Sono aperte le candidature

per il rinnovo del Comitato ge-
mellaggi. L’amministrazione co-
munale ha lanciato l’iter per la
costituzione dell’organismo de-
dicato al rapporto con le comu-
nità gemellate. “Gli interessati –
si legge nell’avviso pubblicato –
devono essere appartenenti alla
cittadinanza e rappresentativi
del mondo economico, cultura-
le, sociale e sportivo”. Per chie-
dere di far parte del comitato sa-
rà necessario “inoltrare al sinda-
co, entro il 27 marzo, la propo-
sta di candidatura a cui dovrà
essere allegato un curriculum
vitae”.
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In arrivo i crediti edilizi
per far demolire i ruderi
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Tre punti meritati nella tra-
sferta oltre Adige contro il Me-
gliadino San Fidenzio Polverara
che permettono alla Tagliolese
di continuare a sognare la sal-
vezza, prima di tutto e un posto
per i play off. «Torniamo alla vit-
toria – ha detto mister Antonio
Longo - a un mese esatto dal der-
by, contro il Polesine Camerini,
il 19 febbraio, e sempre fuori ca-
sa. Nel mezzo due pareggi (Ca-
salserugo e Crespino) e una
sconfitta (Aurora Legnaro). Si-
curamente fin qui meno punti ri-
spetto all’andata ma nel com-
plesso abbiamo una buona clas-
sifica che va oltre le più rosee
aspettative di inizio stagione».

«Certo ammette Longo - ab-
biamo perso tanti punti specie
nel girone di ritorno ma fa parte
del nostro percorso di crescita.
Per domenica, posso ritenermi
soddisfatto per la prestazione e
pure per il risultato, che certo
poteva essere ancora più cospi-
cuo e rotondo del 2-4 finale.  I ra-
gazzi hanno avuto l’atteggia-
mento giusto, ho rivisto nei loro
occhi la fame, grinta e voglia di
vincere del girone d’anda-
ta. Hanno risposto sul campo al-
le critiche, a mio parere, inap-
propriate ricevute da molti che
probabilmente tifano Tagliolese
solo quando si vince. Credo che i
miei ragazzi meritino più consi-
derazione e rispetto per quanto
fatto finora. Sono padri di fami-
glia, lavoratori e studenti fuori
sede che tornano in treno o in
auto per potersi allenare e fanno
dei sacrifici enormi cercando di
dare sempre il massimo. Dome-
nica ho fatto rifiatare qualcuno

in vista della prossima partita
che giocheremo in casa. Il derby
contro l’Albarella Rosolina Ma-
re ci potrà dare la certezza mate-
matica della salvezza. Sarà una
partita difficile, contro un otti-
mo avversario il quale ha cam-
biato guida tecnica e si è rinfor-
zato molto nel mercato inverna-
le di riparazione».

APPELLO AI TIFOSI
Nel girone di ritorno infatti

ha cambiato marcia e inanellato
una serie di vittorie importanti
che hanno permesso di tornare
in corsa per la salvezza. «Mi au-
guro ci sia tanto pubblico a so-
stenere la squadra – ha concluso
Longo - e che possa essere una
bella partita, ricca di emozioni e
gol all’insegna della correttez-
za». Per raggiungere lo stadio
comunale, causa la concomitan-
za del carnevale nel centro di Ta-
glio di Po, la viabilità sarà modi-
ficata con divieto di parcheggio
in via Stadio; si parcheggia in via
Manzoni, via Collodi, via Petrar-
ca, viale Kennedy, via San Belli-
no, via Romea Comunale dall’in-
crocio di via Da Vinci fino al Vil-
laggio Perla , viale Moro. La par-
tita avrà inizio alle 15.30.

Giannino Dian  
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CICLISMO

Gli appassionati di ciclismo
tornano in sella e inaugurano
la stagione sportiva nel miglio-
re dei modi. È stato un vero
successo il 37esimo cicloradu-
no dell’Us Acli, che si è svolto
domenica a Grignano. Al pri-
mo appuntamento in provin-
cia hanno risposto oltre 250
appassionati delle ruote velo-
ci, che hanno percorso i 50 chi-
lometri in meno di due ore. I ci-
clisti si sono ritrovati al matti-
no, alle 9, nelle ex scuole del
paese, per le iscrizioni di rito. Il
tragitto si è snodato attraverso
Arquà, Frassinelle, Canaro, Po-
lesella, Guarda Veneta, Pontec-
chio, Borsea, per poi fare ritor-
no a Grignano. La corsa cicli-
stica è stata organizzata nei mi-
nimi dettagli dalla locale socie-
tà ciclistica del Gs Pavajon.
Senza dubbio, il momento più
coreografico e spettacolare è
stato il “terzo tempo” che ha vi-
sto i ciclisti impegnati nel risto-

ro a base di panino con salsic-
cia e Rabosello. La classifica a
squadre è stata vinta dal team
locale del Gs Pavajon con 62
iscritti che peraltro, come con-
suetudine, ha rinunciato al pri-
mo premio. Quindi, quest’ulti-
mo è stato attribuito al Gc Sar-
zano Rovigo; al secondo posto
si è piazzato il Gc Tassina Rovi-
go, mentre l’Asd Pontecchio Bi-
ke Life è salito sul terzo gradi-
no del podio.

Considerata la buona riusci-
ta della manifestazione sporti-
va, confermata anche dai nu-
merosi riconoscimenti da par-
te dei team partecipanti, il Gs
Pavajon ha già messo in calen-
dario anche per il prossimo an-
no questo appuntamento, con
l’obiettivo di valorizzare ulte-
riormente il territorio polesa-
no. La società di Grignano rin-
grazia tutti i volontari e la loca-
le Polisportiva per l’utilizzo
delle strutture dello stand per
il ristoro.

Alessandro Garbo
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PATTINAGGIO CORSA

Un gruppo compatto e affiata-
to, in crescita grazie alla prezio-
sa guida del giovane staff tecni-
co e di tutta l’organizzazione
verdeblù. È quanto emerso al
Campionato interprovinciale
giovanile di corsa su pista dispu-
tato a Noale dove hanno gareg-
giato ben 27 alfieri dello Skating
Club Rovigo accompagnati dagli
allenatori Mattia Diamanti ed
Alberto Ponzetto per Giovanissi-
mi ed Esordienti e Luca Presti
per gli R12. Nei giovanissimi

hanno partecipato Milo Schiesa-
ro, Cristal Meo, Ada Oprea e
Claudia Saccardin negli Esor-
dienti Davide Zambon, Ettore
Baretta, Alessandro France-
schetti, Aurora Meo, Sofia Ven-

turini, Aurora Gabban, Giorgia
Pigato, Anita Grandi, Gemma
Fusaro, Wissal Agdid, Margheri-
ta Barin, Rachele Marzanati, Ali-
ce Visentin, Marisol Rizzo. Infi-
ne, nei Ragazzi 12 Nadir Agdid,

Leonardo Zanirato, Gianmaria
Bergamin, Anna Vallin, Maria-
sole Visentin, Matilda Morello,
Viola Ronconi, oltre ai due de-
butti in campo agonistico di Teo
Oprea e Riccardo Cesari. Due so-
le le società polesane, con lo Ska-
ting Club Rovigo (punti 95) clas-
sificatosi davanti al Roller Club
Lendinara (punti 15,5).

REGIONALI ALLE PORTE
Domenica prossima Giovanis-

simi ed Esordienti saranno im-
pegnati - sempre a Noale - nel
Campionato regionale su pista
mentre è in piena attività la
Scuola di pattinaggio corsa, free-
style e skateboard al Pattinodro-
mo delle Rose (informazioni al
347.0013300) nonchè il Roller
fitness per giovani e adulti.
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I giovani pattinatori bravi a Noale

`Longo: «Ho rivisto
nei ragazzi grinta
e voglia di vincere»

TAGLIOLESE Costin Fabian

RESTARE CONCENTRATI

Il diesse: «Dopo esserci goduti
la festa domenica, non possiamo
permetterci di staccare la spina
perché rimetterla è difficile»

`Skating Rovigo
in gara con 27 atleti
all’interprovinciale

Sport
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Una delle istantanee più belle
della festa dopo il triplice fischio
al comunale di Cartura che ha de-
cretato, con tre turni di anticipo,
la vittoria del campionato del Ro-
vigo è stata quella di Cristiano
Masotti, diesse dei biancazzurri,
che avvicinandosi pian piano ai
giocatori festanti vicino alla rete
che li divideva dai tifosi si è la-
sciato andare a un urlo “e andia-
mooooo” aprendo le braccia, su-
bito sommerso da tutto il grup-
po. «Ho sciolto un po’ di tensio-
ne, perché vincere un campiona-
to non è cosa semplice. Farlo a
Rovigo lo è ancora di più. E quin-
di quell’andiamo era rivolto a tut-
ti i giocatori e allo staff tecnico
che hanno fatto un lavoro straor-
dinario». E qualche merito è an-
che di Masotti, classe ’68, origina-
rio di Castelgugliemo, e residente

a Badia Polesine che, ad agosto si
è rimesso in gioco. Dal 2017 non
ricopriva incarichi: Oppeano, nel
veronese, campionato di Eccel-
lenza. L’anno prima, era all’Alto-
polesine, Castelmassa, in Promo-
zione. Non aveva trovato progetti
stimolanti che, però, sono arriva-
ti con la chiamata del Rovigo.

PROGETTO STIMOLANTE
Un diesse vincente al primo

colpo, che aveva festeggiato già 4
promozioni, l’ultima nella stagio-
ne 2014-15 all’Union Vis, dalla Pri-
ma alla Promozione, proprio co-
me ora. Giocatore di quell’Union
Vis, attuale capitano del Rovigo
Zaghi. E, forse, non è un caso che
il primo ad abbracciarlo sia stato
il numero 10 biancazzurro. Figu-
ra silenziosa ma fondamentale,
quella di Masotti. Al Gabrielli, la
domenica è sempre sulla tribuna
di ferro, sul lato opposto a quella
coperta, a osservare la “sua”

squadra. Una squadra quasi com-
pletamente rivoluzionata rispet-
to allo scorso anno, dove il Rovi-
go è arrivato secondo al fotofini-
sh. Di quel gruppo lì sono rimasti
in 4: la squadra è stata ringiovani-
ta molto, sono arrivati giocatori
che erano quasi scommesse e
che con il passare dei mesi hanno
acquisito certezze conquistando-
si tutto sul campo. Una squadra
costruita da Masotti condividen-
do le scelte con mister Pizzo. «Ho
visto spesso lo scorso anno le par-
tite del Rovigo, il credo tecnico
del Rovigo è ben preciso e im-
presso, lo si è notato anche que-
st’anno dove oltre alle vittorie c’è
stato anche il gioco. Solo che, lo
scorso anno, al termine della sta-
gione c’era molta negatività, da
qui la scelta di un cambio netto,
ringiovanendo e non di poco la
squadra». Ambrosini, Bonin, Fu-
sco, Timpanaro e gli ultimi Alle-
grucci, Protti. Questi alcuni gio-

catori contattati prima e convinti
poi da Masotti.

«E non è stato così scontato,
perché molti di questi giocavano
in categoria, uno su tutti Ambro-
sini (in Eccellenza Emilia con il
San Felioria e, con un grande ex
del Rovigo calcio, Paolo Mac-
chia, al Gabrielli nei due anni in
C2 dal 2006 al 2008 e poi in serie
D dal 2009 al 2011). E Timpanaro
che ha calcato i campi della D
con il Mestre e lo scorso anno era
all’Academy Plateola in Eccellen-
za. Gli ultimi sono Allegrucci e
Protti, quest’ultimo a segno do-
menica e dotato di una tecnica
straordinaria». E ora? «Non pos-
siamo permetterci di staccare la
spina perché poi rimetterla è dif-
ficile: teniamo molto all’imbatti-
bilità casalinga e c’è in program-
ma, il 29, il ritorno della semifi-
nale del Trofeo Veneto».

Cristiano Aggio
©RIPRODUZIONERISERVATA

IN CAMPO La festa con il ds Cristiano Masotti per la promozione con tre turni di anticipo; sopra, lo staff.  Foto Marco Schiesaro

PATTINATORI Alcuni degli atleti rodigini impegnati a Noale

La Tagliolese
torna in corsa
per i play off

ROVIGO NON SI ACCONTENTA:
VUOLE CHIUDERE IMBATTUTO
`Dopo la festa Promozione si guarda
alla semifinale del Trofeo Veneto, il 29

`Masotti: «Staff tecnico e giocatori
hanno fatto un lavoro straordinario»

Oltre 250 partecipanti
per il raduno a Grignano
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